
Auch aus diesem Grund spricht er sich persönlich dafür aus, dass der Landkreis von der 
Möglichkeit der Option Gebrauch macht. 


